

Putin acusa a Ucrania de violar acuerdos de Minsk



Moscú, 18 feb (RHC) El presidente Vladimir Putin aseguró hoy que carece de sentido asociar el levantamiento de las sanciones contra Rusia con los acuerdos de Minsk porque Ucrania incumple los compromisos firmados el 12 de febrero de 2015 en Belarús.

Al referirse a las pláticas de la víspera con el primer ministro húngaro, Víktor Orban, el líder ruso hizo notar que esas represalias son una responsabilidad de la Unión Europea (UE), que las impuso unilateralmente, señala Prensa Latina.

No depende de nosotros cuándo la UE eliminará las sanciones, precisó el primer mandatario.

Hemos escuchado y escuchamos hoy, añadió, que la suspensión de las sanciones depende de la implementación de los acuerdos de Minsk por las partes en conflicto, que son acompañadas en el formato de Normandía por Rusia, Francia y Alemania.

Sin embargo, subrayó, me parece que cualquier observador objetivo ve ahora que la "pelota" está en el terreno de las autoridades ucranianas. Primero y ante todo, ellos deben cumplir las condiciones de los acuerdos de Minsk.

El jefe del Kremlin recordó que el asunto clave es el arreglo político, crear primero condiciones políticas mediante la introducción de enmiendas a la Constitución de Ucrania, lo cual está explícitamente reflejado en el texto de los entendimientos de Minsk.

Claramente dice que antes del final de 2015, Ucrania tenía que realizar cambios a su Constitución, y como podemos ver, esto no se hizo, recordó.

Esperamos que ellos venzan los turbulentos procesos políticos, expresó Putin, y que los sectores que en Ucrania buscan la solución de estos problemas puedan encontrar fuerzas y respaldo para conducir este proceso hasta el fin.

No tiene sentido asociar el levantamiento de las sanciones de la UE contra Rusia con la implementación de los acuerdos de Minsk ahora, porque, repito, la pelota no está en el terreno de Rusia, insistió el jefe del Kremlin.

Sin embargo, concluyó el líder del estado eurasiático, nos sentimos cómodos y confiados en que más temprano que tarde ocurrirá la normalización de los nexos entre Rusia y la UE.

En las última semanas, el presidente ucraniano, Petro Poroshenko, reiteró que solo se podrá hablar de las elecciones en Donbass o de las enmiendas a la Constitución de Ucrania una vez que se haya producido un alto al fuego y Kiev haya recuperado el control sobre la frontera estatal con Rusia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84510-putin-acusa-a-ucrania-de-violar-acuerdos-de-minsk>



Radio Habana Cuba